

PAPELES/.....

Hay personas que nacen para hacer papel.

No lo dedimos por algunos de nuestros hombres públicos, sino por don Juan Antonio Julio.

Este señor ha tenido la rara particularidad de ser el único ~~propo-~~ mente agraciado en todos los concursos fiscales para la provisión de papeles sellado que vienen celebrándose desde unos seis años a esta parte.

El señor Julio, parece haber tomado la cualidad del artículo que expende, porque - como el papel - lo aguanta todo. No hay proponente que logre derrotarlo.

Y tratándose de concursos, su personalidad parece asentada sobre bloques incommovibles, para hablar el lenguaje del oficio.

Pero, no hay peor cuña que la del mismo pala.

Al señor Julio, que es representante de la casa Guarro de Barcelona, se le ha puesto ahora otro agente de la misma casa en el concurso celebrado ultimamente.

El papel que presentaba el otro agente, que firma Guarro, Zapatero y Cia. era, según parece, muy superior al que traía el señor Julio, de modo que éste aparecía haciendo un mal papel en el concurso:

Esto no estaba de acuerdo con lo establecido por la costumbre que obliga que el material del señor Julio sea superior al de todos los otros; y el señor Julio, ya que no podía defender su papel - en todas las acepciones que tiene la palabra - atacó el derecho de su adversario a presentarse al concurso, por ser él solo el único representante de la casa Guarro de Barcelona.

El competidor no se quedó tranquilo; alegó que la firma Guarro, Zapatero y Cia. está facultada para vender sus papeles en Chile, Perú y Bolivia y consiguió, además, un certificado del Cónsul de Chile en Barcelona y una fianza del Banco Alemán Transatlántico que acreditan y responden de la solvencia de la casa.

Por lo demás, el papel, que ofrece a igual precio que el señor Julio, pasa quinientos gramos más por resma que el presentado por éste.

En esta situación están las cosas.

El resultado de la acción se presenta dudoso....

Al lado de la brillante hoja de servicios del señor Julio, se presentan las hojas, no menos satinadas, de la firma Guarro, Zapatero y Cia.

La casa fabricadora es la misma, la solvencia de los dos agentes es igual. Hay un mayor peso en favor de la resma de Guarro, Zapatero.... cosa que no está de acuerdo con la hípica ya que el señor Julio ha obtenido mayor número de triunfos.

Pero en cambio, éste cuenta con la costumbre que - por lo que se ve hasta aquí - es un factor de mucho peso.

¿Quién triunfará?

J. P.